

Wie alles Anfang...

Von BlaQ_Soul

Wie alles Anfang...

Wie alles Anfang...

Wie jeden Tag nach der Schule geht, sie an ihren Computer. In der Hoffnung das jemand bestimmtes on kommt, denn seit Tagen kam die bestimmte Person nicht on und das machte sie ziemlich traurig. Denn mit dieser Person konnte sie überalles mögliche reden und er konnte sowas sogar verstehen... So wartete sie den ganzen Abend bis ihre Mutter von der Arbeit wieder kam und sie ins Bett jagte. Sie legte sich hin zum schlafen, mitten in der Nacht stand wie wieder auf und machte den Computer wieder an, aber diese Person war nicht on, noch nicht mal eine Nachricht war für sie da...

Am nächsten Tag musste sie die ganze Zeit in der Schule an einer Perosn denken, denn wie es scheint hat sie sich in diesen Typen verliebt. Sie fragt sich wie sowas gehn kann über chat hielt sie das für unmöglich. Bald hat sie doch daran gedacht das es so gehen kann, nach einiger Zeit überlegen beschloss sie ihm die Liebe zu gestehen. So fgreute sie sich schon wenn sie zu hause ist. Mach mal wieder den pc an und da war eine Nachricht wo drin steht " Das mit dir war niemals so geplant. Ich hab mit dir die ganze Zeit gespielt, ich werde jetzt den kontakt zu dir abbrechen". Als sie das las konnte sie es nicht glaube, sie weinte die meiste Zeit...

Nach einiger Zeit erinnerte sie sich das ihre Mutter vor ein paar Tagen Schlaftabletten gekauft hat und ging ins Badezimmer an den Medizinschrank und nahm sie raus. Ging zurück zum Computer und nahm als erstes nur eine Tablette. Später nahm sie alle die in der Packung drin waren, sie war die ganze Zeit am PC. Nach ein paar Stunden merkt sie das ihr Kopf immer schwerer wurde und schlief nach ner Zeit ein und zwar für immer. Eine oder auch zwei Stunden später kam die Mutter nach Hause von der arbeit und sah nach ihrer Tochter die reglos vor dem PC lag. Aufeinmal sieht die Mutter eine Nachtricht von dem Typen und darin stand " Tut mir Leid was mein bruder geschrieben hat. Denn ich würde sowas nie sagen denn ich liebe dich" Diese nachricht kam leider zu spät denn sie war bereits tot. Die Mutter rief die Polizei...

Was danach passiert ist weiß keiner

Ende